

## CLUBES

# El Gipuzkoa Basket desvincula a su Eskola

El Acunsa Gipuzkoa Basket afronta “cambios estructurales profundos e importantes” para impulsar su gestión tanto deportiva como gerencial.

Palco23  
29 jul 2021 - 18:00



La Eskola del Gipuzkoa Basket se independiza del club. El equipo de la LEB Oro ha decidido, tras hablar con los clubes que le dan amparo desde hace años, cederles la gestión de la Eskola. Fruto del cambio, la Eskola verá modificada su denominación tras dejar de pertenecer directamente a Gipuzkoa Basket.

“Empezamos una nueva etapa, y para ello iniciamos una nueva estrategia de colaboración y ayuda, tejiendo vínculos deportivos y emocionales entre Gipuzkoa Basket y todas aquellas entidades y personas que trabajan por y para el baloncesto guipuzcoano, incluyendo los diferentes clubes del territorio”, señala el club a través de un comunicado.

En cualquier caso, el conjunto guipuzcoano, que en septiembre celebra su vigésimo aniversario, asegura mantener “la ilusión y el compromiso de seguir aportando todo aquello que esté en nuestras manos a nuestros niños, niñas, jóvenes, familias, clubs y centros escolares de Gipuzkoa”, comprometiéndose a la mejora y desarrollo de los jóvenes.

## **El Gipuzkoa Basket arranca una nueva etapa, en la que tejerá vínculos con “aquellas entidades y personas que trabajan por y para el baloncesto guipuzcoano”**

El consejo de administración del club vasco de baloncesto acordó el pasado junio el cese del director general y secretario del consejo de administración de la entidad, Germán Cea. Apenas un día después, anunció el fichaje de Ibon Muñoz como nuevo director general de la entidad. También desveló el fichaje del exjugador Andy Panko como embajador del club.

El pasado enero, la junta de accionistas de la entidad presidida por Ignacio Núñez aprobó el cierre de la temporada 2019-2020, que se saldó con un resultado neto de 3.290 euros, frente a los 136.534 euros de la anterior. El resultado de explotación, por su parte, se situó en 69.066 euros, en comparación con los 249.319 euros de 2018-2019. El club proyectó unos ingresos de 2,55 millones de euros (el mínimo exigido por la ACB) para la temporada 2020-2021 y unos gastos de la misma cuantía, de manera que se cerrará el ejercicio en *break even*.